

MIDOSUJI NAGAHORI REPORT

49

発行:NPO法人御堂筋・長堀21世紀の会 発行人:成松 孝
事務局:TEL:06-6241-0505 E-Mail:npong21@hyper.ocn.ne.jp

MIDOSUJI NAGAHORI

**明けましておめでとうございます
本年もよろしくお願ひ申し上げます。**

NPO法人 御堂筋長堀21世紀



写真下段中央：理事長 成松孝氏、中段左から：副理事長 森浦徹氏、永井俊行氏、上段右：副理事長 大島弥生氏、上段左：専務理事 嶽下勇治氏、内右：常務理事・辻一夫氏

年頭のごあいさつ 御堂筋100周年を見据えて

理事長：成松 孝

平成30年(2018年)、新しい年を迎え、私たちは『御堂筋100周年』を見据えた街づくりに向けて今、新しいステージに立ちました。

今年、当会は街づくり36年目の活動に入ります。前半の約18年間は、長堀通を軸とした長堀エリアの活性化を果たし、2002年からは、大阪が誇る「御堂筋」は大阪活性化の起爆剤になると信じ、会の名称を「長堀21世紀計画の会」から「御堂筋・長堀21世紀の会」に改め、御堂筋を世界に誇る日本のシンボルロードに再編するために各種改善プランを発信し続けてまいりました。

私たちが御堂筋の再編を望むのは、単に御堂筋を美しくしたいだけではありません。世界中、日本中の有力な企業に、進出したいと思ってもらえる御堂筋を実現し、将来若者が存分に活躍できる大阪をつくること、これが御堂筋活性の大目標です。御堂筋が100周年を迎える時、世界中から企業が来てくれるシンボルロードにするには、どうすれば良いのでしょうか。

昨年は公民連携で御堂筋80周年記念事業に取り組みましたが、御堂筋を動かすような事業展開は見られませんでした。しかし、国土交通省、御堂筋沿道の街づくり3団体は、100周年を見据えた御堂筋プランをまとめました。今年度は、それを国土交通省と御堂筋沿道街づくり3団体で、大阪市長に提示し、さらに官民協力してその具体的工程表を作り、機関確定していきます。

継続は力と言いますが、街づくりのような長期プランは、担当部署の方針や担当者が変わると霧散します。それは我々街づくり団体も同じこと。どのような条件的変化が起ころうと、御堂筋の改善プランがきちんと実行されるまで、工程表の進行を精査する役割が必要です。それを私たちは「御堂筋サポートーズ俱楽部」に期待したいのです。

2018年、100周年に向けて御堂筋の街づくりがスタート。どうか、今年も、ご協力・ご支援のほど、よろしくお願ひ申し上げます。

成松理事長近々の動き

- | | |
|----------------------------------------------------|------------------------------------------|
| 11月2日 浪速放談会出席 | 11月28日 大阪市長秘書面談 |
| 11月12日 御堂筋オータムパーティー出席 | 11月30日 近畿地方整備局道路計画1課長補佐面談 |
| 11月13日 御堂筋80周年記念事業実行委員会出席 | 12月6日 阪神高速道路幸社長年末挨拶、御堂筋沿道地権者会議 |
| 11月14日 朝日放送ラジオ生放送出演、当会及び御堂筋活動の取材「とことん全力投球! 妹尾和夫です」 | 12月8日 土木学会会議及び忘年会 |
| 11月15日 京都経済同友会事務局打ち合わせ | 12月11日 近畿地方整備局・道路計画1課長打ち合わせ |
| 11月20日 大阪市長後援会政経パーティー出席 | 12月12日 毎日新聞社幹部と忘年会 |
| 11月21日 近畿整備局長打ち合わせ | 12月13日 大阪市経済戦略局長柏木様年末挨拶、大阪市都市計画局長川田様年末挨拶 |
| 11月22日 団塊俱楽部出席 | 12月25日 近畿地方整備局池田局長面談 |
| | 12月26日 三菱商事・UBSリアルティー(株)支社長面談 |

部会長・年頭ごあいさつ

明けましておめでとうございます。本年もご協力、よろしくお願ひいたします。



●街づくり部会 部会長 高瀬 孝司

昨年は大阪市が中心となり「御堂筋80周年記念事業推進委員会」が発足し、数々のイベントが実施されました。また3月末までに御堂筋の将来ビジョンの策定やそれに向けたロードマップをまとめる事になりました。まちづくり3団体が共同して事業に取り組む機会も増え、御堂筋の将来像をまとめ提案する作業も進行中ですが、中でも、サポートーズクラブの組成や4月初めのシンポジウムの取り組みは、当会が中心になって進めており、部会としての当面の最大課題です。



●イベント部会 部会長 森浦 徹

当会は、会発足当初より、毎年、路上でイベントを開催。長堀通での「長堀カーニバル」、御堂筋では「トップブランド・ショーウィンドーコンテスト」。「アートプリンジフェスティバル」は「御堂筋フェスタ」（御堂筋歩行者天国）への出発点となり、2004年から御堂筋フェスタの運営団体の1つになりました。昨年は、御堂筋で「オープンカフェ」を企画しましたが、道路上の制約で実現できませんでした。今年は、街づくり部会と共に地域創造的なイベントを実現させたいと思います。



●環境美化部会 部会長 山内一郎

当部会は1984年7月に清掃活動を始め、33年が過ぎました。当初は、サラリーマン族がネクタイを締めて清掃をする光景は珍しいものでした。長年の間には、参加者が集まらず、思うような成果を上げられない時期もありましたが、この数年は徐々に参加してくださる方が増え、掃除をしながら自然と会話も弾み、賑やかな清掃風景をうれしく思っています。この盛況のまま、今年も清掃活動ができますよう、引き続き、ご協力を願いいたします。



●会員交流部会 部会長 大島弥生

当部会の行事、定例会・ビアパーティ・秋のよくばり遠足・ゴルフ・忘年会、そして新年互礼会に、たくさんの皆様のご参加、ありがとうございました。昨年の「秋のよくばり遠足」は信楽焼・MIHO MUSEUM・松茸・牛肉のあばれ食いと本当に欲張りました。今年はどこで「よくばり」しましょうか？今年は是非、遠足参加は初めての方もご一緒しましょう。交流部会一同「おもてなしの精神」で頑張っています。「笑う門には福来る」今年も笑顔いっぱいの活動を目指します！



●広報部会 部会長 橋爪 信

昨年は、広報部会の活動にご協力、ありがとうございました。昨年から、各部会のホームページ更新担当の方に活動いただいているが、現行のままでは中々タイムリーな活動報告や新しい情報の発信が難しい状況です。今やホームページは、企業・団体にとってなくてはならないツールの一つ。会の活性化と情報発信の手段としてホームページを有効に活用し、より多くの方々に21世紀の会を知っていただくよう微力ながら頑張ってまいります。



●財務運営推進部会 部会長 永井俊行

昨年度に続き、今年度も財務推進部会ではオリコ・御堂筋・長堀21提携カードの導入と「会員数200社達成」を目指します。過去には、200社に迫る時代もありました。「会員数は力」です。100社より150社、150社より200社、300社と、会員数と人の声が大きくなればなるほど、街づくりの勢いも上がります。現在会員数は146社。1会員が1社紹介していただけでいいのです。今年も、皆様と力を合わせて会のパワーアップに努めます。



●WAKATE部会 部会長 横井久人

昨年は、WAKATE部会の発足の年となり、皆さまのご協力のもと、交流会、ボーリング大会と新たな試みをさせて頂けた事に感謝しております。本年度は、歴史ある【御堂筋・長堀21世紀の会】をさらに未来へ繋げていくため、各部会の活動をお手伝いすることでお役に立ち、確実に1歩ずつ成長していきます。歴史を学び未来を描く、助け合いの気持ちを惜しまず発揮できる1年にしてまいります。



●"アクティブな事務局"を 事務局長 高橋茂嘉

昨年は、事務局の情報及び執務環境の整備を重点的に行い、会議室も借りて会議等の充実も図ることが出来ました。これも偏に会員皆様の絶大なるご支援ご協力の賜と感謝申し上げます。本年は活動テーマとして "愛され親しまれ & アクティブな事務局" として、事務局担当理事である嶽下専務理事、山内理事のご指導のもと当会活動の積極的支援を目指してまいります。会員皆様の更なるご支援ご協力をよろしくお願い申し上げます。

御堂筋ソポーターズ俱楽部準備会(仮称) 立ち上げました

づくり部会では、昨年12月13日、御堂筋ソポーターズ俱楽部準備会(仮称)を立ち上げました。御堂筋ソポーターズ俱楽部とは、大阪にゆかりのある著名人や一般市民に参加を呼びかけ、御堂筋の将来像を応援し、その素晴らしい姿を日本中、世界中に発信し、御堂筋を盛り上げてくれる応援団、簡単に言えば「御堂筋ファンクラブ」をつくろうというもの。御堂筋ソポーターズ俱楽部の結成は、当会が一昨年来、大阪市に提案してきた御堂筋80周年記念事業の一つで、結成については、「御堂筋80周年記念事業推進・実行委員会(委員長は吉村大阪市長)」の取り組みの一環として、御堂筋沿道街づくり3団体と国交省近畿地方整備局で情報交換をしながら協議を進めてきました。この度、街づくり部会は、準備会を立ち上げ、御堂筋ソポーターズ俱楽部の設立に向けて具体的な活動を開始。まずは、来る4月6日の「御堂筋シンポジウム2018(仮称)」で、一般の方々に広く『御堂筋ソポーターズ俱楽部』誕生を情報発信します。

準備会メンバー……理事長・成松孝、街づくり部会長・高瀬孝司／酒井采子(ジオ・アカマツ)、高橋茂嘉／藤川敏行(竹中工務店)、阪本晃一郎／松井緑朗(大林組)、中西真一(大丸)、忽那裕樹／中谷丞／稻垣真生(株)E-DESING)の各氏

(この記事の情報提供は、街づくり部会の中谷丞さん(株)E-DESING))



中谷 丞さん
(株)E-DESING)

WAKATE部会 ボーリング大会

[2017年12月12日(火)PM19:00～]

枠に捕らわれない行動力で

8月に誕生したWAKATE部会(部会長:横井久人さん=株)サン・アクト)。11月24日に部会及び交流会を開催し、12月12日にはボーリング大会を開催。交流会には会員以外のオブザーバーを積極的に受け入れて異業種交流をしたり、ボーリング大会では精神年齢の若手を誘い込んだり、また他団体や他の部会(会員交流部会や街づくり部会など)との交流や協賛イベントを計画するなど、枠を超えた若者らしい発想と行動力で、会活動に新しい風を起こしています。



ラウンドワン・北心斎橋店で、9名参加し、2ゲーム楽しみました。1位は(株)INFOMの溝田さん(アベ297)2位は(株)竹中工務店の高橋さん(アベ279)。楽しいプレーの後、2日遅れ、3日遅れの筋肉痛に悩んだ人も…。

環境美化部会 清掃用ユニホーム新調しました

清掃活動をアピール



清掃参加者ベスト



清掃・長堀21世紀の会



スタッフ用ブルゾン



参加者ベスト60着とスタッフブルゾンを新調しました。いずれも背中に会の名称が入っていて、清掃時に着用することで、参加者ベストは当会の清掃活動のアピール、スタッフブルゾンは清掃活動の意識高揚が目的です。「当会のユニホームでなくても、企業様や店舗様のネーム入りユニホームを着用して清掃に参加していただいても結構です。企業のイメージアップとして大いに活用してください」と、山内部会長。

会員交流部会 忘年会

[2017年12月5日(火)PM6:30～ 梅の花]

今年の忘年会はビックリがいっぱい!

キヤッ、今回の参加人数はビックリの75名!会場は満員御礼。似顔絵画伯を探せ! なんとかじ引きで選ばれた8名の個性豊かな「似顔絵画伯たち…」。当会にこんな才能あふれた人たちが…に、ビックリ。おまけに「あっち向いてほい名人」も続々…。これからもいろんな才能を発掘していきたいです! 会員交流部会 大島弥生でした。



75名で歳忘れ



似顔絵コンクール 優勝は森浦さん



ソウルシンガー
"ファンキー松田"
(松田一志)さん。
絵にも真剣。

2017年の "ビッグニュース・受章3" おめでとうございます!



春の叙勲で、当会顧問・小河保之さん（元大阪府知事）が地方自治功労により「瑞宝中綬章」を受章されました。



秋の叙勲では、当会常務理事の辻一夫さん（元大阪国税局調査第二部長）が税務行政事務功労により「瑞宝小綬章」を受章されました。



2017年9月、(株)E-DESING (理事・忽那裕樹) が、第33回都市公園等コンサル特定テーマ部門で「国土交通大臣賞」を受賞されました。



小河さんと辻さんが受章された「瑞宝章」は、国家または公共の公務等に長年従事し、功労のあった方に、国から授与される勲章で、明治21年（1888）に制定されました。勲章のデザインは、中央部に配された伊勢神宮の御神体である宝鏡のモチーフを大小16の連珠がめぐり、そこから強い光が四方に伸びている様子をかたどったものです。
(記事内容及び写真は、内閣府ホームページより抜粋)

御堂筋シンポジウム2018(仮称)を開催します! 成功させよう! 御堂筋シンポジウム2018

御堂筋沿道まちづくり3団体、御堂筋まちづくりネットワーク、御堂筋・長堀21世紀の会、ミナミまち育てネットワークは、御堂筋を“車の道から人のみちへ”というビジョンを共有し、シンポジウムを主催します。このシンポジウムでは、御堂筋80周年記念事業での取り組みや御堂筋の将来像を議論し、さらに、御堂筋再編をソフトの仕組みで支える『御堂筋サポートズ倶楽部』事業の立ち上げまで、公民連携“ALL MIDOSUJI”による取り組みを紹介します。これを機に、御堂筋80周年記念事業を一過性にせず、御堂筋創造に向けた気運と、次世代に受け継ぐ御堂筋将来ビジョンを公民一体となって共有する場にしたいと切望しています。なお、国交省近畿地方整備局、大阪府、大阪市さんには、協催を協議中。パネリストとして大阪市長や近畿整備局長、ゲストとして大阪にゆかりのある著名な方のご出席をお願いしています。御堂筋3団体、並びに御堂筋沿道の皆様、大阪市民の皆様、是非、シンポジウムにご参加ください。

御堂筋シンポジウム2018(仮称)

- 日時：4月6日(金)
- 会場：朝日生命ホール（300人規模）
- 主催：御堂筋まちづくり3団体
一般社団法人・御堂筋まちづくりネットワーク
NPO法人・御堂筋・長堀21世紀の会
ミナミまち育てネットワーク

会員拡大委員会 1会員1社紹介キャンペーン 2017 今年度は50社入会、総会員数200社に

会員拡大委員会では、引き続き2018年度も「1会員1社紹介キャンペーン」を展開し、総会員数200社を目指します。会員の皆様お一人お一人のご協力をお願いいたします。

事業所	所在地	代表者	紹介者
(株)ウェルフェアソリューションズ (英会話学校運営・翻訳サービス他)	中央区南船場2-11-12 アオヤマビル9F	代表取締役 社長 井野 良子	(株)INFORM (株)エクシング 溝田 祐記 原田 智

信楽焼 会員作品展

去る10月28日、秋のよきばり遠足の「信楽焼手びねり体験」で会員さんの作品が焼き上がり、昨年12月の第4週に、会議室で作品展を開催しました。一堂に並べると、なかなかのもの。㈱ワインクの社長・朏律子さんの作品が最優秀賞に輝きました。



最優秀賞 朏律子さん作品



2017年最後の清掃に51名が参加

暮の押し迫った12月25日。この日は2017年最終の清掃日。どんよりと寒い冬空の下で、51名の方が清掃活動に参加しました。「寒い中、感謝、感謝!」と山内さん。



ジョイサウンドさんは
自社のブレンジンでご参加

今後の予定

- 2月16日(金) … 第3回定例会・夕食会 アイリスオーヤマ会議室
- 4月 6日(金) … 御堂筋シンポジウム2018(仮称)開催
- 4月10日(火) … 春のゴルフコンペ(会員交流部会)
*詳細は追ってご通知
- 4月17日(火) … 総会 ホテル日航大阪7階「フォンタナ」